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会長・副会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会  長　山　田　喜　広　会員 
　今年度、会長を務めさせていただきます山田です。私は大賀章弘氏と大饗よしえ氏からの推薦で入会させていただきま
した。30歳で入会し、早いもので22年が過ぎました。入会の目的は三つありました。一つ目は社会の一般常識を学ぶこと。二
つ目は生涯の仲間を増やすこと。三つ目は奉仕活動を通じて社会貢献することでした。入会当初は仕事で休むことや遅
刻・早退も多くクラブにご迷惑をおかけしたと思います。しかし、クラブの皆様に優しく目をかけていただき今日まで続くことが
出来ております。改めて感謝申し上げます。
　昨年、次年度会長になることが決まった際に頭に浮かんだのが、せっかくなら自分にしか出来ないことをしてみようと。そ
こで、大先輩の方 と々若い方々の親睦の橋渡しをしたいと思いました。岡山北西RCは鴨井年度で新入会員が増え活気が出ました。新入会員には
ロータリーの良さをもっと早く知っていただきたいと感じました。ロータリーは幅広い年代が親睦をはかり奉仕活動を通じ社会貢献をする団体です。
岡山北西RCは例年、委員長が今まで通りの活動を指示し委員長が段取りし委員長が実行するといった事が多く見受けられました。それではクラブ
としての活動や一体感が生まれず達成感にも繋がりません。今年度は理事・奉仕委員長を大先輩方々に担っていただき、もう一度先頭に立ってク
ラブに対しての想いや、こうあるべきだというものを方針として出し、実行を若者が行い形にしていきたいです。ちょうど一年前にこの方針を川西会員
に京都朱雀RC様に表敬訪問する新幹線で相談したところ、出来る限り協力してやると仰っていただき、安堵したのを鮮明に覚えています。その後
になりますが皆様もご存知のように大先輩方々は例会後に一階のカフェで二次会をされています。そこに何度か参加させてもらい方針を説明し了
承を得ました。それからは高橋会員は特に次期親睦委員長として先頭に立って親睦委員会メンバーを集め積極的に話し合いを行ってくださってい
ます。凄く感謝しています。ありがとうございます。私は温故知新が好きで昔からの良きしきたりは引き継いでいきながら新しいものを取り入れ融合し
ていく。これが出来れば岡山北西RCに、もっと一体感ができ団結力のある素晴らしいクラブになると確信しています。そこで、今年度のクラブスロー
ガンを「皆んなで汗をかいて楽しもう！」に決めました。しっかり皆んなで話し合い、皆んなで活動に参加し、皆んなで達成感と喜びを分かち合いましょ
う! ここで改めて私を支えてくれるひな壇をご紹介します。
　絶大な信頼を置いているお調子者の槌田幹事。ゆる～い感じで性格が良すぎる樋口副会長。カラオケでアカペラでも歌う真面目な仲田S.A.A.。
紅一点、場をなごませおとぼけ藤島副幹事。日中は真面目、夜はポンコツ波多副S.A.A.。一年間このひな壇メンバーを宜しくお願いいたします。
　最後になりますが誠実で安定感のあった相原前会長からバトンを引き継ぎ、次年度の笠原会長エレクトに良い形でバトンを渡すためには、岡山
北西RC歴代最年少の会長になる私と、このひな壇メンバーと新人事務局員の長田さんとですから、至らぬ点が多々勃発すると思います。温かい目
で見守ってご協力していただければ幸いです。
　是非、今年度、皆さまお力を貸しください。何卒、宜しくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

副会長就任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀　会員 
　この度、副会長を拝命いたしました樋口です。この一年、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう」を、楽し
みながら汗をかいていきましょう。大先輩方の理事役員と力を合わせて、失敗をなるべくしないように気を付けながら、山田
会長を盛り上げていきたいと思います。また、会員増強に力を注ぎ更に会の充実が図れるように頑張りたいと思います。

幹事就任挨拶 幹  事　 槌　田　道　弘　会員 
　今年度岡山北西RC第35代幹事を務めさせていただきます槌田です。本日は京都朱雀RCの皆様、岡山北西RCの第1
例会にお越しくださりありがとうございます。本年度宜しくお願い致します。また、明後日はこちらから訪問させて頂きますの
で宜しくお願い致します。
　まずは、私が岡山北西RCの幹事として就任するにあたり、このような貴重な機会を頂きましたことに深く感謝申し上げま
す。この栄誉ある役職を務めることは、私にとって大変光栄であり、また大きな責任を伴うものと感じております。私をこの役
職に推薦してくださった皆様、ご信頼を寄せてくださった皆様に、心からお礼申し上げます。
　我が岡山北西RCは、長年にわたり地域社会に対して多大な貢献をしてきました。この素晴らしい伝統を受け継ぎさらに発展させるために、幹事
としての任務を全力で遂行してまいります。
　幹事としての私の役割の一つは、会員間のコミュニケーションを強化する事です。円滑なコミュニケーションは、クラブの活動を成功させるために
は不可欠です。定期的な情報共有やフィードバックの機会を設けることで、全員が活動に参加しやすい環境を整えていきたいと考えています。
　具体的には、メールやSNSなどを活用し、常に最新の情報を共有するよう務めます。また、皆様からのご意見やご提案を積極的に受け入れ、それ
をクラブ活動に反映させていくことが重要です。オープンで透明性のあるコミュニケーションを実現し、全員が一丸となって活動に取り組むことができ
るようにしていきたいと思います。
　次に、各種プロジェクトやイベントの円滑な運営についてです。クラブの活動を成功させるためには、計画段階から実施、評価まで、しっかりサポー
トしていくことが必要です。
　私は、プロジェクトの進行状況を常に把握し、必要なサポートや調整を行うことで、各プロジェクトがスムーズに進行するよう努めます。また、各プロ
ジェクトの目的や成果を明確にし、それに向かって効率的に取り組むことができるよう、会員全員の意思統一を図ります。各委員長には委員会全員
でプロジェクト・イベントの企画から実施までを行っていただけるまでお願いしてまいります。
　最後に、クラブの成長と発展についてお話します。私たちのクラブが持続的に成長し続けるためには、新しいメンバーの勧誘や若い世代の育成
が不可欠です。ロータリーの理念や価値を次世代に伝えるための取り組みを推進し、クラブの未来を築いていきます。
　具体的には新しい会員の勧誘に向けた活動を会員増強委員会のメンバーと積極的に行い、新入会員の方には親睦活動委員会のメンバーと共
に友好を深めて、クラブ活動がさらに充実するようサポートしていきます。
　山田会長からお調子者と言われましたが、本日は第1例会ですし京都朱雀RCの方も来られていますので、真面目に幹事としての私の抱負を述
べさせていただきました。私はこの任務を全力で遂行し岡山北西RCの更なる発展に貢献してまいります。至らない点もあるかと思いますが皆様か
らの叱咤激励より鼓舞激励をお待ちしております。宜しくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。
　
　 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　44名
欠席者数　３名 出 席 率　93.62％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，小林

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀RC〉 　　 会　長　久野　成人  様 会長エレクト　福川　雅之  様
 　 　副会長　大友　義博  様 　　　幹　事　砂田　　隆  様
　　姉妹友好クラブ委員長　村上  洋一郎  様
〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ  様 〈あした彩〉  代表　中内　寛人  様

ごあいさつ 京都朱雀ロータリ－クラブ  2024-25年度会長　久　野　成　人　様
　岡山北西RCの皆様、こんにちは。私は京都朱雀ロータリークラブ2024年度の会長を拝命いたしました久野
です。本日は初例会おめでとうございます。山田会長はじめ岡山北西RCの皆様方と記念すべき今年度の初例
会に参加できることを大変嬉しく思います。私も今日が会長としての初仕事になります。岡山北西RCとは2001年
に友好クラブを締結し23年が経過しました。先日の岡山北西RCが主催された交流会では、広島の旧海軍兵学
校など滅多に入れないところを見学させていただき感激いたしました。その他過去には「しまなみ海道」や「小豆
島」への旅行に参加させていただき、大変楽しい想い出がたくさんあります。これからも末永く交流を続け、お互いの懇親・友情をよ
り深められます事を願いまして、本日のご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。
会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
岡山北西ロータリークラブ2024-2025理事役員
　それでは、理事役員を紹介いたします。本年度はこのメンバーが理事役員を務めますので、1年間よろしくお願いいたします。
 直前会長 相原  会員
 会長エレクト 笠原  会員
 副会長 樋口  会員
 幹　事 槌田  会員
 副幹事 藤島  会員
 会　計 森本  会員
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会前11:30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
② 本日18:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。
③ 次週7月8日㈪の例会は「ガバナー公式訪問夜間例会」です。お昼の例会はございませんのでお間違いのないようお願いいたします。
④ 2024-2025年度の活動計画書P.6のガバナー補佐の名前に誤りがありましたので訂正シールを配付しております。
⑤ 今週の例会より例会開始15分前から10分間の藤島会員によるストレッチタイムを行います。
⑥ 御祝行事記念品についてのアンケートを回覧いたします。
⑦ 社会奉仕事業「あした彩のイベント」の案内を配布しております。
⑧ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑨ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本年度も宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC　久野会長 : 本年度も宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日は足元が悪いなか、京都朱雀RCより、久野会長、大友副会長、砂田幹事、福川会長エレクト、村上姉妹友好クラ

ブ委員長の5名の皆様にお越しいただきました。また米山奨学生のハシブファルザナさんもありがとうございます。今年
度一年間、しっかりやり切ります。よろしくお願いします。

山田会長 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、ご苦労様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。新山さん、段取
りありがとうございました。

槌田幹事 : 昨日のゴルフコンペお疲れ様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。
鴨井会員 : 山田年度の出発を祝しスマイルします。応援しますので頑張ってください。
堀川会員 : 山田会長を始め新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。

久野会長を始め京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝いたします。
新山会員 : 本日より山田年度のスタートですね。山田会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
入江会員 : 山田年度の船出を祝して。
小松会員 : 山田年度、出発おめでとうございます。
氏房会員 : 山田会長をはじめ、ひな壇の皆様の新年度のスタートを祝してスマイルします。
  原  会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、今年はいっぱいいい汗かいて楽しみたいと思います。一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 山田年度の本年度の活躍を期待しております。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペではお世話になりました。

山田会長年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本会員 : 新年度のスタートを祝して頑張りましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しいただきました。
与田会員 : 山田新年度おめでとうございます。

ひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
笠原会員 : いよいよ山田年度スタートです。全員で盛り上げていきましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになられました。引き続き宜しくお願いいたします。
丹治会員 : 山田新会長を始め、新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。

西岡会員 : 山田年度、期待しています。
昨日のゴルフ同好会に参加された皆様、お疲れ様でした。準優勝できたのでスマイルします。

森本会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
末吉会員 : 山田会長・槌田幹事・ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
日笠（常）会員 : 本日よりゆっくり食事ができそうです。ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。末永く友好を深めることができますように。
竹本会員 : 京都朱雀RC、久野会長をはじめ大友副会長、福川会長エレクト、砂田幹事、村上姉妹友好クラブ委員長、岡山北西

RCにご訪問いただきありがとうございます。本年度のスタートを祝してスマイルいたします。
相原会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪への感謝と山田年度の始まりを祝してスマイルいたします。
川西会員 : 本日の初例会に京都朱雀RCより久野会長を始め砂田幹事、大友副会長、福川会長エレクト・村上友好委員長のご訪

問ありがとうございます。
波多会員 : 昨日、ゴルフ同好会に参加させていただきました。前組を行く山田会長、槌田幹事の組に打ち込んでしまったのでスマイルします。
藤島会員 : 先日の歴史同好会、昨日のゴルフ同好会に参加の皆様お疲れ様でした。
岡村会員 : 相原会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

昨日のゴルフ同好会、思いもよらない出来事でスマイルします。
井川会員 : 昨日我が岡山御津カントリークラブの桑木志帆プロが資生堂レディスオープンで念願の初優勝を飾りました。

先日、相原年度のひな壇打ち上げ会が行われ、相原会長、森本幹事にご馳走になりました。個性溢れる最高のひな壇
だったと思います。本当にありがとうございました。

 30件　150,000円（累計150,000円）

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」 代表　中 内　寛 人　様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」で代表を務めております、中内寛人です。授業の関
係で遅れての参加となりましたが、新年度最初の例会にお招きをいただき、また、発言の場をいただきありがとう
ございます。本日は、私の自己紹介と今年度の「あした彩」の活動方針についてお話をさせていただきます。本
題に入る前に、社会奉仕委員会の皆様をはじめ、岡山北西RCの皆様におかれましては、日頃より「あした彩」の
活動にご理解いただき、また、手厚いご支援、ご協力いただき、この場をお借りして感謝申し上げます。
　それでは、本題に移らせていただきます。まず自己紹介ですが、現在岡山理科大学／生命科学部2回生です。これまで「あした
彩」の代表は、4回生が務めてきましたが初の2回生代表です。他校の経験豊富な先輩方がおられる中、代表を引き受けて良いの
か一週間以上食欲がなくなるほど悩みましたが、2月の卒業イベントで前幹事の森本さんが「あした彩」の活動を称えてくださり、こ
れからも応援をしてくださるというお言葉に応えたいと心を決めました。そして先輩や顧問の先生方から、今の「あした彩」があるの
はコロナ禍にあって「あした彩」を支えてくださったRCの皆様のお陰であることを忘れず、感謝の気持ちをもって前に進むようにとア
ドバイスをいただきました。そこで今年度の活動方針を考えるにあたり一つはコロナ禍で弱まった大学間の連携を深めること、そのた
めにも例年RCの皆様にもご協力いただいているホンデリングやWiLL、卒業イベントといったビッグイベントだけではなく、街頭募金や
大学祭、意見交換会やグループワークといったミニイベントで交流の機会を増やすこと、同時に広く「あした彩」の活動、犯罪被害者
支援活動について知っていただくための広報活動に注力していきます。ここでRCの皆様に更なるお願いがあります。それは、時とし
て私たち学生がこの犯罪被害者支援という活動をやっていることを社会が認めてくれているのか不安にかられることがあります。自
己満足で終わっているのではないか、何かの見返りが欲しいわけではありません。ただ私たちの活動を応援して下さる皆様が私た
ちの活動に一緒に参加してくださることで、そばで見守ってくださるだけでどれほど安心感があるか、それは昨年度、皆様が参加し
てくださった松永さんの講演後に行った合同勉強会や2月の卒業イベントに参加した学生からの生の声です。一つでも二つでもい
いです、私たちの活動をそばで見ていただき叱咤激励、時にはお褒めのお言葉をいただきたいです。早速のお願いで恐縮ですが、
7月13日の第3回ハートフルエキスポ…イオンモール岡山で初めて一般の方に向けての活動発表をします。ただ、まったくの手探り状
態です。不安でいっぱいです。寝不足の毎日です。成功、失敗といった評価もさることながら次に向かってのアドバイスをいただける
と幸いです。どうぞ今年度もご支援、ご協力のほど重ねてお願い申し上げます。
歴史同好会報告 歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　第３８回歴史同好会定例会が、６月２４日㈪岡山市北区野田屋町「いけ一」にて１３名の会員が参加して開
催されました。今回は新山英樹会員を講師とし、演題「道路の歴史、役割、性能」で講話をして頂きました。江戸
時代の５街道の成り立ち、アスファルトの起源、最新の道路事情など話は多岐にわたり、とても学びが多かったで
す。次回は８月、相原利行直前会長が講師で開催します。多数の会員の皆様の参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好会コンペを15名で開催いたしました。梅雨時期で天候が心配でしたが、ほとんど雨に打たれる
ことなく無事にラウンドを終えることができました。優勝者は岡村会員でした。おめでとうございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

第1回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

７月８日㈪
ガバナー公式訪問例会

（夜間例会）
国際ロータリー第2690地区
ガバナー 榊原　 敬 様

ガバナー随行者 長谷川 威 様

７月22日㈪
旧ひな壇慰労例会

No.01428　2024.7.8　第2例会
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会長・副会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会  長　山　田　喜　広　会員 
　今年度、会長を務めさせていただきます山田です。私は大賀章弘氏と大饗よしえ氏からの推薦で入会させていただきま
した。30歳で入会し、早いもので22年が過ぎました。入会の目的は三つありました。一つ目は社会の一般常識を学ぶこと。二
つ目は生涯の仲間を増やすこと。三つ目は奉仕活動を通じて社会貢献することでした。入会当初は仕事で休むことや遅
刻・早退も多くクラブにご迷惑をおかけしたと思います。しかし、クラブの皆様に優しく目をかけていただき今日まで続くことが
出来ております。改めて感謝申し上げます。
　昨年、次年度会長になることが決まった際に頭に浮かんだのが、せっかくなら自分にしか出来ないことをしてみようと。そ
こで、大先輩の方 と々若い方々の親睦の橋渡しをしたいと思いました。岡山北西RCは鴨井年度で新入会員が増え活気が出ました。新入会員には
ロータリーの良さをもっと早く知っていただきたいと感じました。ロータリーは幅広い年代が親睦をはかり奉仕活動を通じ社会貢献をする団体です。
岡山北西RCは例年、委員長が今まで通りの活動を指示し委員長が段取りし委員長が実行するといった事が多く見受けられました。それではクラブ
としての活動や一体感が生まれず達成感にも繋がりません。今年度は理事・奉仕委員長を大先輩方々に担っていただき、もう一度先頭に立ってク
ラブに対しての想いや、こうあるべきだというものを方針として出し、実行を若者が行い形にしていきたいです。ちょうど一年前にこの方針を川西会員
に京都朱雀RC様に表敬訪問する新幹線で相談したところ、出来る限り協力してやると仰っていただき、安堵したのを鮮明に覚えています。その後
になりますが皆様もご存知のように大先輩方々は例会後に一階のカフェで二次会をされています。そこに何度か参加させてもらい方針を説明し了
承を得ました。それからは高橋会員は特に次期親睦委員長として先頭に立って親睦委員会メンバーを集め積極的に話し合いを行ってくださってい
ます。凄く感謝しています。ありがとうございます。私は温故知新が好きで昔からの良きしきたりは引き継いでいきながら新しいものを取り入れ融合し
ていく。これが出来れば岡山北西RCに、もっと一体感ができ団結力のある素晴らしいクラブになると確信しています。そこで、今年度のクラブスロー
ガンを「皆んなで汗をかいて楽しもう！」に決めました。しっかり皆んなで話し合い、皆んなで活動に参加し、皆んなで達成感と喜びを分かち合いましょ
う! ここで改めて私を支えてくれるひな壇をご紹介します。
　絶大な信頼を置いているお調子者の槌田幹事。ゆる～い感じで性格が良すぎる樋口副会長。カラオケでアカペラでも歌う真面目な仲田S.A.A.。
紅一点、場をなごませおとぼけ藤島副幹事。日中は真面目、夜はポンコツ波多副S.A.A.。一年間このひな壇メンバーを宜しくお願いいたします。
　最後になりますが誠実で安定感のあった相原前会長からバトンを引き継ぎ、次年度の笠原会長エレクトに良い形でバトンを渡すためには、岡山
北西RC歴代最年少の会長になる私と、このひな壇メンバーと新人事務局員の長田さんとですから、至らぬ点が多々勃発すると思います。温かい目
で見守ってご協力していただければ幸いです。
　是非、今年度、皆さまお力を貸しください。何卒、宜しくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

副会長就任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀　会員 
　この度、副会長を拝命いたしました樋口です。この一年、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう」を、楽し
みながら汗をかいていきましょう。大先輩方の理事役員と力を合わせて、失敗をなるべくしないように気を付けながら、山田
会長を盛り上げていきたいと思います。また、会員増強に力を注ぎ更に会の充実が図れるように頑張りたいと思います。

幹事就任挨拶 幹  事　 槌　田　道　弘　会員 
　今年度岡山北西RC第35代幹事を務めさせていただきます槌田です。本日は京都朱雀RCの皆様、岡山北西RCの第1
例会にお越しくださりありがとうございます。本年度宜しくお願い致します。また、明後日はこちらから訪問させて頂きますの
で宜しくお願い致します。
　まずは、私が岡山北西RCの幹事として就任するにあたり、このような貴重な機会を頂きましたことに深く感謝申し上げま
す。この栄誉ある役職を務めることは、私にとって大変光栄であり、また大きな責任を伴うものと感じております。私をこの役
職に推薦してくださった皆様、ご信頼を寄せてくださった皆様に、心からお礼申し上げます。
　我が岡山北西RCは、長年にわたり地域社会に対して多大な貢献をしてきました。この素晴らしい伝統を受け継ぎさらに発展させるために、幹事
としての任務を全力で遂行してまいります。
　幹事としての私の役割の一つは、会員間のコミュニケーションを強化する事です。円滑なコミュニケーションは、クラブの活動を成功させるために
は不可欠です。定期的な情報共有やフィードバックの機会を設けることで、全員が活動に参加しやすい環境を整えていきたいと考えています。
　具体的には、メールやSNSなどを活用し、常に最新の情報を共有するよう務めます。また、皆様からのご意見やご提案を積極的に受け入れ、それ
をクラブ活動に反映させていくことが重要です。オープンで透明性のあるコミュニケーションを実現し、全員が一丸となって活動に取り組むことができ
るようにしていきたいと思います。
　次に、各種プロジェクトやイベントの円滑な運営についてです。クラブの活動を成功させるためには、計画段階から実施、評価まで、しっかりサポー
トしていくことが必要です。
　私は、プロジェクトの進行状況を常に把握し、必要なサポートや調整を行うことで、各プロジェクトがスムーズに進行するよう努めます。また、各プロ
ジェクトの目的や成果を明確にし、それに向かって効率的に取り組むことができるよう、会員全員の意思統一を図ります。各委員長には委員会全員
でプロジェクト・イベントの企画から実施までを行っていただけるまでお願いしてまいります。
　最後に、クラブの成長と発展についてお話します。私たちのクラブが持続的に成長し続けるためには、新しいメンバーの勧誘や若い世代の育成
が不可欠です。ロータリーの理念や価値を次世代に伝えるための取り組みを推進し、クラブの未来を築いていきます。
　具体的には新しい会員の勧誘に向けた活動を会員増強委員会のメンバーと積極的に行い、新入会員の方には親睦活動委員会のメンバーと共
に友好を深めて、クラブ活動がさらに充実するようサポートしていきます。
　山田会長からお調子者と言われましたが、本日は第1例会ですし京都朱雀RCの方も来られていますので、真面目に幹事としての私の抱負を述
べさせていただきました。私はこの任務を全力で遂行し岡山北西RCの更なる発展に貢献してまいります。至らない点もあるかと思いますが皆様か
らの叱咤激励より鼓舞激励をお待ちしております。宜しくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。
　
　 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　44名
欠席者数　３名 出 席 率　93.62％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，小林

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀RC〉 　　 会　長　久野　成人  様 会長エレクト　福川　雅之  様
 　 　副会長　大友　義博  様 　　　幹　事　砂田　　隆  様
　　姉妹友好クラブ委員長　村上  洋一郎  様
〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ  様 〈あした彩〉  代表　中内　寛人  様

ごあいさつ 京都朱雀ロータリ－クラブ  2024-25年度会長　久　野　成　人　様
　岡山北西RCの皆様、こんにちは。私は京都朱雀ロータリークラブ2024年度の会長を拝命いたしました久野
です。本日は初例会おめでとうございます。山田会長はじめ岡山北西RCの皆様方と記念すべき今年度の初例
会に参加できることを大変嬉しく思います。私も今日が会長としての初仕事になります。岡山北西RCとは2001年
に友好クラブを締結し23年が経過しました。先日の岡山北西RCが主催された交流会では、広島の旧海軍兵学
校など滅多に入れないところを見学させていただき感激いたしました。その他過去には「しまなみ海道」や「小豆
島」への旅行に参加させていただき、大変楽しい想い出がたくさんあります。これからも末永く交流を続け、お互いの懇親・友情をよ
り深められます事を願いまして、本日のご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。
会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
岡山北西ロータリークラブ2024-2025理事役員
　それでは、理事役員を紹介いたします。本年度はこのメンバーが理事役員を務めますので、1年間よろしくお願いいたします。
 直前会長 相原  会員
 会長エレクト 笠原  会員
 副会長 樋口  会員
 幹　事 槌田  会員
 副幹事 藤島  会員
 会　計 森本  会員
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会前11:30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
② 本日18:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。
③ 次週7月8日㈪の例会は「ガバナー公式訪問夜間例会」です。お昼の例会はございませんのでお間違いのないようお願いいたします。
④ 2024-2025年度の活動計画書P.6のガバナー補佐の名前に誤りがありましたので訂正シールを配付しております。
⑤ 今週の例会より例会開始15分前から10分間の藤島会員によるストレッチタイムを行います。
⑥ 御祝行事記念品についてのアンケートを回覧いたします。
⑦ 社会奉仕事業「あした彩のイベント」の案内を配布しております。
⑧ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑨ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本年度も宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC　久野会長 : 本年度も宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日は足元が悪いなか、京都朱雀RCより、久野会長、大友副会長、砂田幹事、福川会長エレクト、村上姉妹友好クラ

ブ委員長の5名の皆様にお越しいただきました。また米山奨学生のハシブファルザナさんもありがとうございます。今年
度一年間、しっかりやり切ります。よろしくお願いします。

山田会長 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、ご苦労様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。新山さん、段取
りありがとうございました。

槌田幹事 : 昨日のゴルフコンペお疲れ様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。
鴨井会員 : 山田年度の出発を祝しスマイルします。応援しますので頑張ってください。
堀川会員 : 山田会長を始め新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。

久野会長を始め京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝いたします。
新山会員 : 本日より山田年度のスタートですね。山田会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
入江会員 : 山田年度の船出を祝して。
小松会員 : 山田年度、出発おめでとうございます。
氏房会員 : 山田会長をはじめ、ひな壇の皆様の新年度のスタートを祝してスマイルします。
  原  会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、今年はいっぱいいい汗かいて楽しみたいと思います。一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 山田年度の本年度の活躍を期待しております。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペではお世話になりました。

山田会長年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本会員 : 新年度のスタートを祝して頑張りましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しいただきました。
与田会員 : 山田新年度おめでとうございます。

ひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
笠原会員 : いよいよ山田年度スタートです。全員で盛り上げていきましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになられました。引き続き宜しくお願いいたします。
丹治会員 : 山田新会長を始め、新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。

西岡会員 : 山田年度、期待しています。
昨日のゴルフ同好会に参加された皆様、お疲れ様でした。準優勝できたのでスマイルします。

森本会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
末吉会員 : 山田会長・槌田幹事・ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
日笠（常）会員 : 本日よりゆっくり食事ができそうです。ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。末永く友好を深めることができますように。
竹本会員 : 京都朱雀RC、久野会長をはじめ大友副会長、福川会長エレクト、砂田幹事、村上姉妹友好クラブ委員長、岡山北西

RCにご訪問いただきありがとうございます。本年度のスタートを祝してスマイルいたします。
相原会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪への感謝と山田年度の始まりを祝してスマイルいたします。
川西会員 : 本日の初例会に京都朱雀RCより久野会長を始め砂田幹事、大友副会長、福川会長エレクト・村上友好委員長のご訪

問ありがとうございます。
波多会員 : 昨日、ゴルフ同好会に参加させていただきました。前組を行く山田会長、槌田幹事の組に打ち込んでしまったのでスマイルします。
藤島会員 : 先日の歴史同好会、昨日のゴルフ同好会に参加の皆様お疲れ様でした。
岡村会員 : 相原会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

昨日のゴルフ同好会、思いもよらない出来事でスマイルします。
井川会員 : 昨日我が岡山御津カントリークラブの桑木志帆プロが資生堂レディスオープンで念願の初優勝を飾りました。

先日、相原年度のひな壇打ち上げ会が行われ、相原会長、森本幹事にご馳走になりました。個性溢れる最高のひな壇
だったと思います。本当にありがとうございました。

 30件　150,000円（累計150,000円）

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」 代表　中 内　寛 人　様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」で代表を務めております、中内寛人です。授業の関
係で遅れての参加となりましたが、新年度最初の例会にお招きをいただき、また、発言の場をいただきありがとう
ございます。本日は、私の自己紹介と今年度の「あした彩」の活動方針についてお話をさせていただきます。本
題に入る前に、社会奉仕委員会の皆様をはじめ、岡山北西RCの皆様におかれましては、日頃より「あした彩」の
活動にご理解いただき、また、手厚いご支援、ご協力いただき、この場をお借りして感謝申し上げます。
　それでは、本題に移らせていただきます。まず自己紹介ですが、現在岡山理科大学／生命科学部2回生です。これまで「あした
彩」の代表は、4回生が務めてきましたが初の2回生代表です。他校の経験豊富な先輩方がおられる中、代表を引き受けて良いの
か一週間以上食欲がなくなるほど悩みましたが、2月の卒業イベントで前幹事の森本さんが「あした彩」の活動を称えてくださり、こ
れからも応援をしてくださるというお言葉に応えたいと心を決めました。そして先輩や顧問の先生方から、今の「あした彩」があるの
はコロナ禍にあって「あした彩」を支えてくださったRCの皆様のお陰であることを忘れず、感謝の気持ちをもって前に進むようにとア
ドバイスをいただきました。そこで今年度の活動方針を考えるにあたり一つはコロナ禍で弱まった大学間の連携を深めること、そのた
めにも例年RCの皆様にもご協力いただいているホンデリングやWiLL、卒業イベントといったビッグイベントだけではなく、街頭募金や
大学祭、意見交換会やグループワークといったミニイベントで交流の機会を増やすこと、同時に広く「あした彩」の活動、犯罪被害者
支援活動について知っていただくための広報活動に注力していきます。ここでRCの皆様に更なるお願いがあります。それは、時とし
て私たち学生がこの犯罪被害者支援という活動をやっていることを社会が認めてくれているのか不安にかられることがあります。自
己満足で終わっているのではないか、何かの見返りが欲しいわけではありません。ただ私たちの活動を応援して下さる皆様が私た
ちの活動に一緒に参加してくださることで、そばで見守ってくださるだけでどれほど安心感があるか、それは昨年度、皆様が参加し
てくださった松永さんの講演後に行った合同勉強会や2月の卒業イベントに参加した学生からの生の声です。一つでも二つでもい
いです、私たちの活動をそばで見ていただき叱咤激励、時にはお褒めのお言葉をいただきたいです。早速のお願いで恐縮ですが、
7月13日の第3回ハートフルエキスポ…イオンモール岡山で初めて一般の方に向けての活動発表をします。ただ、まったくの手探り状
態です。不安でいっぱいです。寝不足の毎日です。成功、失敗といった評価もさることながら次に向かってのアドバイスをいただける
と幸いです。どうぞ今年度もご支援、ご協力のほど重ねてお願い申し上げます。
歴史同好会報告 歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　第３８回歴史同好会定例会が、６月２４日㈪岡山市北区野田屋町「いけ一」にて１３名の会員が参加して開
催されました。今回は新山英樹会員を講師とし、演題「道路の歴史、役割、性能」で講話をして頂きました。江戸
時代の５街道の成り立ち、アスファルトの起源、最新の道路事情など話は多岐にわたり、とても学びが多かったで
す。次回は８月、相原利行直前会長が講師で開催します。多数の会員の皆様の参加をお待ちしております。

例会プログラム例会プログラム

前回７月１日の例会記録前回７月１日の例会記録

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好会コンペを15名で開催いたしました。梅雨時期で天候が心配でしたが、ほとんど雨に打たれる
ことなく無事にラウンドを終えることができました。優勝者は岡村会員でした。おめでとうございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

第1回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　
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会長・副会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会  長　山　田　喜　広　会員 
　今年度、会長を務めさせていただきます山田です。私は大賀章弘氏と大饗よしえ氏からの推薦で入会させていただきま
した。30歳で入会し、早いもので22年が過ぎました。入会の目的は三つありました。一つ目は社会の一般常識を学ぶこと。二
つ目は生涯の仲間を増やすこと。三つ目は奉仕活動を通じて社会貢献することでした。入会当初は仕事で休むことや遅
刻・早退も多くクラブにご迷惑をおかけしたと思います。しかし、クラブの皆様に優しく目をかけていただき今日まで続くことが
出来ております。改めて感謝申し上げます。
　昨年、次年度会長になることが決まった際に頭に浮かんだのが、せっかくなら自分にしか出来ないことをしてみようと。そ
こで、大先輩の方 と々若い方々の親睦の橋渡しをしたいと思いました。岡山北西RCは鴨井年度で新入会員が増え活気が出ました。新入会員には
ロータリーの良さをもっと早く知っていただきたいと感じました。ロータリーは幅広い年代が親睦をはかり奉仕活動を通じ社会貢献をする団体です。
岡山北西RCは例年、委員長が今まで通りの活動を指示し委員長が段取りし委員長が実行するといった事が多く見受けられました。それではクラブ
としての活動や一体感が生まれず達成感にも繋がりません。今年度は理事・奉仕委員長を大先輩方々に担っていただき、もう一度先頭に立ってク
ラブに対しての想いや、こうあるべきだというものを方針として出し、実行を若者が行い形にしていきたいです。ちょうど一年前にこの方針を川西会員
に京都朱雀RC様に表敬訪問する新幹線で相談したところ、出来る限り協力してやると仰っていただき、安堵したのを鮮明に覚えています。その後
になりますが皆様もご存知のように大先輩方々は例会後に一階のカフェで二次会をされています。そこに何度か参加させてもらい方針を説明し了
承を得ました。それからは高橋会員は特に次期親睦委員長として先頭に立って親睦委員会メンバーを集め積極的に話し合いを行ってくださってい
ます。凄く感謝しています。ありがとうございます。私は温故知新が好きで昔からの良きしきたりは引き継いでいきながら新しいものを取り入れ融合し
ていく。これが出来れば岡山北西RCに、もっと一体感ができ団結力のある素晴らしいクラブになると確信しています。そこで、今年度のクラブスロー
ガンを「皆んなで汗をかいて楽しもう！」に決めました。しっかり皆んなで話し合い、皆んなで活動に参加し、皆んなで達成感と喜びを分かち合いましょ
う! ここで改めて私を支えてくれるひな壇をご紹介します。
　絶大な信頼を置いているお調子者の槌田幹事。ゆる～い感じで性格が良すぎる樋口副会長。カラオケでアカペラでも歌う真面目な仲田S.A.A.。
紅一点、場をなごませおとぼけ藤島副幹事。日中は真面目、夜はポンコツ波多副S.A.A.。一年間このひな壇メンバーを宜しくお願いいたします。
　最後になりますが誠実で安定感のあった相原前会長からバトンを引き継ぎ、次年度の笠原会長エレクトに良い形でバトンを渡すためには、岡山
北西RC歴代最年少の会長になる私と、このひな壇メンバーと新人事務局員の長田さんとですから、至らぬ点が多々勃発すると思います。温かい目
で見守ってご協力していただければ幸いです。
　是非、今年度、皆さまお力を貸しください。何卒、宜しくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

副会長就任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀　会員 
　この度、副会長を拝命いたしました樋口です。この一年、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう」を、楽し
みながら汗をかいていきましょう。大先輩方の理事役員と力を合わせて、失敗をなるべくしないように気を付けながら、山田
会長を盛り上げていきたいと思います。また、会員増強に力を注ぎ更に会の充実が図れるように頑張りたいと思います。

幹事就任挨拶 幹  事　 槌　田　道　弘　会員 
　今年度岡山北西RC第35代幹事を務めさせていただきます槌田です。本日は京都朱雀RCの皆様、岡山北西RCの第1
例会にお越しくださりありがとうございます。本年度宜しくお願い致します。また、明後日はこちらから訪問させて頂きますの
で宜しくお願い致します。
　まずは、私が岡山北西RCの幹事として就任するにあたり、このような貴重な機会を頂きましたことに深く感謝申し上げま
す。この栄誉ある役職を務めることは、私にとって大変光栄であり、また大きな責任を伴うものと感じております。私をこの役
職に推薦してくださった皆様、ご信頼を寄せてくださった皆様に、心からお礼申し上げます。
　我が岡山北西RCは、長年にわたり地域社会に対して多大な貢献をしてきました。この素晴らしい伝統を受け継ぎさらに発展させるために、幹事
としての任務を全力で遂行してまいります。
　幹事としての私の役割の一つは、会員間のコミュニケーションを強化する事です。円滑なコミュニケーションは、クラブの活動を成功させるために
は不可欠です。定期的な情報共有やフィードバックの機会を設けることで、全員が活動に参加しやすい環境を整えていきたいと考えています。
　具体的には、メールやSNSなどを活用し、常に最新の情報を共有するよう務めます。また、皆様からのご意見やご提案を積極的に受け入れ、それ
をクラブ活動に反映させていくことが重要です。オープンで透明性のあるコミュニケーションを実現し、全員が一丸となって活動に取り組むことができ
るようにしていきたいと思います。
　次に、各種プロジェクトやイベントの円滑な運営についてです。クラブの活動を成功させるためには、計画段階から実施、評価まで、しっかりサポー
トしていくことが必要です。
　私は、プロジェクトの進行状況を常に把握し、必要なサポートや調整を行うことで、各プロジェクトがスムーズに進行するよう努めます。また、各プロ
ジェクトの目的や成果を明確にし、それに向かって効率的に取り組むことができるよう、会員全員の意思統一を図ります。各委員長には委員会全員
でプロジェクト・イベントの企画から実施までを行っていただけるまでお願いしてまいります。
　最後に、クラブの成長と発展についてお話します。私たちのクラブが持続的に成長し続けるためには、新しいメンバーの勧誘や若い世代の育成
が不可欠です。ロータリーの理念や価値を次世代に伝えるための取り組みを推進し、クラブの未来を築いていきます。
　具体的には新しい会員の勧誘に向けた活動を会員増強委員会のメンバーと積極的に行い、新入会員の方には親睦活動委員会のメンバーと共
に友好を深めて、クラブ活動がさらに充実するようサポートしていきます。
　山田会長からお調子者と言われましたが、本日は第1例会ですし京都朱雀RCの方も来られていますので、真面目に幹事としての私の抱負を述
べさせていただきました。私はこの任務を全力で遂行し岡山北西RCの更なる発展に貢献してまいります。至らない点もあるかと思いますが皆様か
らの叱咤激励より鼓舞激励をお待ちしております。宜しくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。
　
　 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　44名
欠席者数　３名 出 席 率　93.62％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，小林

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀RC〉 　　 会　長　久野　成人  様 会長エレクト　福川　雅之  様
 　 　副会長　大友　義博  様 　　　幹　事　砂田　　隆  様
　　姉妹友好クラブ委員長　村上  洋一郎  様
〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ  様 〈あした彩〉  代表　中内　寛人  様

ごあいさつ 京都朱雀ロータリ－クラブ  2024-25年度会長　久　野　成　人　様
　岡山北西RCの皆様、こんにちは。私は京都朱雀ロータリークラブ2024年度の会長を拝命いたしました久野
です。本日は初例会おめでとうございます。山田会長はじめ岡山北西RCの皆様方と記念すべき今年度の初例
会に参加できることを大変嬉しく思います。私も今日が会長としての初仕事になります。岡山北西RCとは2001年
に友好クラブを締結し23年が経過しました。先日の岡山北西RCが主催された交流会では、広島の旧海軍兵学
校など滅多に入れないところを見学させていただき感激いたしました。その他過去には「しまなみ海道」や「小豆
島」への旅行に参加させていただき、大変楽しい想い出がたくさんあります。これからも末永く交流を続け、お互いの懇親・友情をよ
り深められます事を願いまして、本日のご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。
会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
岡山北西ロータリークラブ2024-2025理事役員
　それでは、理事役員を紹介いたします。本年度はこのメンバーが理事役員を務めますので、1年間よろしくお願いいたします。
 直前会長 相原  会員
 会長エレクト 笠原  会員
 副会長 樋口  会員
 幹　事 槌田  会員
 副幹事 藤島  会員
 会　計 森本  会員
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会前11:30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
② 本日18:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。
③ 次週7月8日㈪の例会は「ガバナー公式訪問夜間例会」です。お昼の例会はございませんのでお間違いのないようお願いいたします。
④ 2024-2025年度の活動計画書P.6のガバナー補佐の名前に誤りがありましたので訂正シールを配付しております。
⑤ 今週の例会より例会開始15分前から10分間の藤島会員によるストレッチタイムを行います。
⑥ 御祝行事記念品についてのアンケートを回覧いたします。
⑦ 社会奉仕事業「あした彩のイベント」の案内を配布しております。
⑧ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑨ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本年度も宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC　久野会長 : 本年度も宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日は足元が悪いなか、京都朱雀RCより、久野会長、大友副会長、砂田幹事、福川会長エレクト、村上姉妹友好クラ

ブ委員長の5名の皆様にお越しいただきました。また米山奨学生のハシブファルザナさんもありがとうございます。今年
度一年間、しっかりやり切ります。よろしくお願いします。

山田会長 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、ご苦労様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。新山さん、段取
りありがとうございました。

槌田幹事 : 昨日のゴルフコンペお疲れ様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。
鴨井会員 : 山田年度の出発を祝しスマイルします。応援しますので頑張ってください。
堀川会員 : 山田会長を始め新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。

久野会長を始め京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝いたします。
新山会員 : 本日より山田年度のスタートですね。山田会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
入江会員 : 山田年度の船出を祝して。
小松会員 : 山田年度、出発おめでとうございます。
氏房会員 : 山田会長をはじめ、ひな壇の皆様の新年度のスタートを祝してスマイルします。
  原  会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、今年はいっぱいいい汗かいて楽しみたいと思います。一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 山田年度の本年度の活躍を期待しております。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペではお世話になりました。

山田会長年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本会員 : 新年度のスタートを祝して頑張りましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しいただきました。
与田会員 : 山田新年度おめでとうございます。

ひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
笠原会員 : いよいよ山田年度スタートです。全員で盛り上げていきましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになられました。引き続き宜しくお願いいたします。
丹治会員 : 山田新会長を始め、新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。

西岡会員 : 山田年度、期待しています。
昨日のゴルフ同好会に参加された皆様、お疲れ様でした。準優勝できたのでスマイルします。

森本会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
末吉会員 : 山田会長・槌田幹事・ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
日笠（常）会員 : 本日よりゆっくり食事ができそうです。ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。末永く友好を深めることができますように。
竹本会員 : 京都朱雀RC、久野会長をはじめ大友副会長、福川会長エレクト、砂田幹事、村上姉妹友好クラブ委員長、岡山北西

RCにご訪問いただきありがとうございます。本年度のスタートを祝してスマイルいたします。
相原会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪への感謝と山田年度の始まりを祝してスマイルいたします。
川西会員 : 本日の初例会に京都朱雀RCより久野会長を始め砂田幹事、大友副会長、福川会長エレクト・村上友好委員長のご訪

問ありがとうございます。
波多会員 : 昨日、ゴルフ同好会に参加させていただきました。前組を行く山田会長、槌田幹事の組に打ち込んでしまったのでスマイルします。
藤島会員 : 先日の歴史同好会、昨日のゴルフ同好会に参加の皆様お疲れ様でした。
岡村会員 : 相原会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

昨日のゴルフ同好会、思いもよらない出来事でスマイルします。
井川会員 : 昨日我が岡山御津カントリークラブの桑木志帆プロが資生堂レディスオープンで念願の初優勝を飾りました。

先日、相原年度のひな壇打ち上げ会が行われ、相原会長、森本幹事にご馳走になりました。個性溢れる最高のひな壇
だったと思います。本当にありがとうございました。

 30件　150,000円（累計150,000円）

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」 代表　中 内　寛 人　様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」で代表を務めております、中内寛人です。授業の関
係で遅れての参加となりましたが、新年度最初の例会にお招きをいただき、また、発言の場をいただきありがとう
ございます。本日は、私の自己紹介と今年度の「あした彩」の活動方針についてお話をさせていただきます。本
題に入る前に、社会奉仕委員会の皆様をはじめ、岡山北西RCの皆様におかれましては、日頃より「あした彩」の
活動にご理解いただき、また、手厚いご支援、ご協力いただき、この場をお借りして感謝申し上げます。
　それでは、本題に移らせていただきます。まず自己紹介ですが、現在岡山理科大学／生命科学部2回生です。これまで「あした
彩」の代表は、4回生が務めてきましたが初の2回生代表です。他校の経験豊富な先輩方がおられる中、代表を引き受けて良いの
か一週間以上食欲がなくなるほど悩みましたが、2月の卒業イベントで前幹事の森本さんが「あした彩」の活動を称えてくださり、こ
れからも応援をしてくださるというお言葉に応えたいと心を決めました。そして先輩や顧問の先生方から、今の「あした彩」があるの
はコロナ禍にあって「あした彩」を支えてくださったRCの皆様のお陰であることを忘れず、感謝の気持ちをもって前に進むようにとア
ドバイスをいただきました。そこで今年度の活動方針を考えるにあたり一つはコロナ禍で弱まった大学間の連携を深めること、そのた
めにも例年RCの皆様にもご協力いただいているホンデリングやWiLL、卒業イベントといったビッグイベントだけではなく、街頭募金や
大学祭、意見交換会やグループワークといったミニイベントで交流の機会を増やすこと、同時に広く「あした彩」の活動、犯罪被害者
支援活動について知っていただくための広報活動に注力していきます。ここでRCの皆様に更なるお願いがあります。それは、時とし
て私たち学生がこの犯罪被害者支援という活動をやっていることを社会が認めてくれているのか不安にかられることがあります。自
己満足で終わっているのではないか、何かの見返りが欲しいわけではありません。ただ私たちの活動を応援して下さる皆様が私た
ちの活動に一緒に参加してくださることで、そばで見守ってくださるだけでどれほど安心感があるか、それは昨年度、皆様が参加し
てくださった松永さんの講演後に行った合同勉強会や2月の卒業イベントに参加した学生からの生の声です。一つでも二つでもい
いです、私たちの活動をそばで見ていただき叱咤激励、時にはお褒めのお言葉をいただきたいです。早速のお願いで恐縮ですが、
7月13日の第3回ハートフルエキスポ…イオンモール岡山で初めて一般の方に向けての活動発表をします。ただ、まったくの手探り状
態です。不安でいっぱいです。寝不足の毎日です。成功、失敗といった評価もさることながら次に向かってのアドバイスをいただける
と幸いです。どうぞ今年度もご支援、ご協力のほど重ねてお願い申し上げます。
歴史同好会報告 歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　第３８回歴史同好会定例会が、６月２４日㈪岡山市北区野田屋町「いけ一」にて１３名の会員が参加して開
催されました。今回は新山英樹会員を講師とし、演題「道路の歴史、役割、性能」で講話をして頂きました。江戸
時代の５街道の成り立ち、アスファルトの起源、最新の道路事情など話は多岐にわたり、とても学びが多かったで
す。次回は８月、相原利行直前会長が講師で開催します。多数の会員の皆様の参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好会コンペを15名で開催いたしました。梅雨時期で天候が心配でしたが、ほとんど雨に打たれる
ことなく無事にラウンドを終えることができました。優勝者は岡村会員でした。おめでとうございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

第1回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

 S.A.A. 仲田  会員
 副S.A.A. 波多  会員
 職業奉仕委員長 岡村  会員
 社会奉仕委員長 藤岡  会員
 国際奉仕委員長 川西  会員
 青少年奉仕委員長 岡本  会員

 会員増強委員長 岩本  会員
 プログラム委員長 井川  会員
 親睦活動委員長 高橋  会員
 ロータリー財団委員長 堀川  会員



会長・副会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会  長　山　田　喜　広　会員 
　今年度、会長を務めさせていただきます山田です。私は大賀章弘氏と大饗よしえ氏からの推薦で入会させていただきま
した。30歳で入会し、早いもので22年が過ぎました。入会の目的は三つありました。一つ目は社会の一般常識を学ぶこと。二
つ目は生涯の仲間を増やすこと。三つ目は奉仕活動を通じて社会貢献することでした。入会当初は仕事で休むことや遅
刻・早退も多くクラブにご迷惑をおかけしたと思います。しかし、クラブの皆様に優しく目をかけていただき今日まで続くことが
出来ております。改めて感謝申し上げます。
　昨年、次年度会長になることが決まった際に頭に浮かんだのが、せっかくなら自分にしか出来ないことをしてみようと。そ
こで、大先輩の方 と々若い方々の親睦の橋渡しをしたいと思いました。岡山北西RCは鴨井年度で新入会員が増え活気が出ました。新入会員には
ロータリーの良さをもっと早く知っていただきたいと感じました。ロータリーは幅広い年代が親睦をはかり奉仕活動を通じ社会貢献をする団体です。
岡山北西RCは例年、委員長が今まで通りの活動を指示し委員長が段取りし委員長が実行するといった事が多く見受けられました。それではクラブ
としての活動や一体感が生まれず達成感にも繋がりません。今年度は理事・奉仕委員長を大先輩方々に担っていただき、もう一度先頭に立ってク
ラブに対しての想いや、こうあるべきだというものを方針として出し、実行を若者が行い形にしていきたいです。ちょうど一年前にこの方針を川西会員
に京都朱雀RC様に表敬訪問する新幹線で相談したところ、出来る限り協力してやると仰っていただき、安堵したのを鮮明に覚えています。その後
になりますが皆様もご存知のように大先輩方々は例会後に一階のカフェで二次会をされています。そこに何度か参加させてもらい方針を説明し了
承を得ました。それからは高橋会員は特に次期親睦委員長として先頭に立って親睦委員会メンバーを集め積極的に話し合いを行ってくださってい
ます。凄く感謝しています。ありがとうございます。私は温故知新が好きで昔からの良きしきたりは引き継いでいきながら新しいものを取り入れ融合し
ていく。これが出来れば岡山北西RCに、もっと一体感ができ団結力のある素晴らしいクラブになると確信しています。そこで、今年度のクラブスロー
ガンを「皆んなで汗をかいて楽しもう！」に決めました。しっかり皆んなで話し合い、皆んなで活動に参加し、皆んなで達成感と喜びを分かち合いましょ
う! ここで改めて私を支えてくれるひな壇をご紹介します。
　絶大な信頼を置いているお調子者の槌田幹事。ゆる～い感じで性格が良すぎる樋口副会長。カラオケでアカペラでも歌う真面目な仲田S.A.A.。
紅一点、場をなごませおとぼけ藤島副幹事。日中は真面目、夜はポンコツ波多副S.A.A.。一年間このひな壇メンバーを宜しくお願いいたします。
　最後になりますが誠実で安定感のあった相原前会長からバトンを引き継ぎ、次年度の笠原会長エレクトに良い形でバトンを渡すためには、岡山
北西RC歴代最年少の会長になる私と、このひな壇メンバーと新人事務局員の長田さんとですから、至らぬ点が多々勃発すると思います。温かい目
で見守ってご協力していただければ幸いです。
　是非、今年度、皆さまお力を貸しください。何卒、宜しくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

副会長就任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀　会員 
　この度、副会長を拝命いたしました樋口です。この一年、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいて楽しもう」を、楽し
みながら汗をかいていきましょう。大先輩方の理事役員と力を合わせて、失敗をなるべくしないように気を付けながら、山田
会長を盛り上げていきたいと思います。また、会員増強に力を注ぎ更に会の充実が図れるように頑張りたいと思います。

幹事就任挨拶 幹  事　 槌　田　道　弘　会員 
　今年度岡山北西RC第35代幹事を務めさせていただきます槌田です。本日は京都朱雀RCの皆様、岡山北西RCの第1
例会にお越しくださりありがとうございます。本年度宜しくお願い致します。また、明後日はこちらから訪問させて頂きますの
で宜しくお願い致します。
　まずは、私が岡山北西RCの幹事として就任するにあたり、このような貴重な機会を頂きましたことに深く感謝申し上げま
す。この栄誉ある役職を務めることは、私にとって大変光栄であり、また大きな責任を伴うものと感じております。私をこの役
職に推薦してくださった皆様、ご信頼を寄せてくださった皆様に、心からお礼申し上げます。
　我が岡山北西RCは、長年にわたり地域社会に対して多大な貢献をしてきました。この素晴らしい伝統を受け継ぎさらに発展させるために、幹事
としての任務を全力で遂行してまいります。
　幹事としての私の役割の一つは、会員間のコミュニケーションを強化する事です。円滑なコミュニケーションは、クラブの活動を成功させるために
は不可欠です。定期的な情報共有やフィードバックの機会を設けることで、全員が活動に参加しやすい環境を整えていきたいと考えています。
　具体的には、メールやSNSなどを活用し、常に最新の情報を共有するよう務めます。また、皆様からのご意見やご提案を積極的に受け入れ、それ
をクラブ活動に反映させていくことが重要です。オープンで透明性のあるコミュニケーションを実現し、全員が一丸となって活動に取り組むことができ
るようにしていきたいと思います。
　次に、各種プロジェクトやイベントの円滑な運営についてです。クラブの活動を成功させるためには、計画段階から実施、評価まで、しっかりサポー
トしていくことが必要です。
　私は、プロジェクトの進行状況を常に把握し、必要なサポートや調整を行うことで、各プロジェクトがスムーズに進行するよう努めます。また、各プロ
ジェクトの目的や成果を明確にし、それに向かって効率的に取り組むことができるよう、会員全員の意思統一を図ります。各委員長には委員会全員
でプロジェクト・イベントの企画から実施までを行っていただけるまでお願いしてまいります。
　最後に、クラブの成長と発展についてお話します。私たちのクラブが持続的に成長し続けるためには、新しいメンバーの勧誘や若い世代の育成
が不可欠です。ロータリーの理念や価値を次世代に伝えるための取り組みを推進し、クラブの未来を築いていきます。
　具体的には新しい会員の勧誘に向けた活動を会員増強委員会のメンバーと積極的に行い、新入会員の方には親睦活動委員会のメンバーと共
に友好を深めて、クラブ活動がさらに充実するようサポートしていきます。
　山田会長からお調子者と言われましたが、本日は第1例会ですし京都朱雀RCの方も来られていますので、真面目に幹事としての私の抱負を述
べさせていただきました。私はこの任務を全力で遂行し岡山北西RCの更なる発展に貢献してまいります。至らない点もあるかと思いますが皆様か
らの叱咤激励より鼓舞激励をお待ちしております。宜しくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。
　
　 
出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　44名
欠席者数　３名 出 席 率　93.62％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，小林

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀RC〉 　　 会　長　久野　成人  様 会長エレクト　福川　雅之  様
 　 　副会長　大友　義博  様 　　　幹　事　砂田　　隆  様
　　姉妹友好クラブ委員長　村上  洋一郎  様
〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ  様 〈あした彩〉  代表　中内　寛人  様

ごあいさつ 京都朱雀ロータリ－クラブ  2024-25年度会長　久　野　成　人　様
　岡山北西RCの皆様、こんにちは。私は京都朱雀ロータリークラブ2024年度の会長を拝命いたしました久野
です。本日は初例会おめでとうございます。山田会長はじめ岡山北西RCの皆様方と記念すべき今年度の初例
会に参加できることを大変嬉しく思います。私も今日が会長としての初仕事になります。岡山北西RCとは2001年
に友好クラブを締結し23年が経過しました。先日の岡山北西RCが主催された交流会では、広島の旧海軍兵学
校など滅多に入れないところを見学させていただき感激いたしました。その他過去には「しまなみ海道」や「小豆
島」への旅行に参加させていただき、大変楽しい想い出がたくさんあります。これからも末永く交流を続け、お互いの懇親・友情をよ
り深められます事を願いまして、本日のご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。
会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
岡山北西ロータリークラブ2024-2025理事役員
　それでは、理事役員を紹介いたします。本年度はこのメンバーが理事役員を務めますので、1年間よろしくお願いいたします。
 直前会長 相原  会員
 会長エレクト 笠原  会員
 副会長 樋口  会員
 幹　事 槌田  会員
 副幹事 藤島  会員
 会　計 森本  会員
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会前11:30より「第1回理事役員会」を開催いたしました。
② 本日18:30より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。
③ 次週7月8日㈪の例会は「ガバナー公式訪問夜間例会」です。お昼の例会はございませんのでお間違いのないようお願いいたします。
④ 2024-2025年度の活動計画書P.6のガバナー補佐の名前に誤りがありましたので訂正シールを配付しております。
⑤ 今週の例会より例会開始15分前から10分間の藤島会員によるストレッチタイムを行います。
⑥ 御祝行事記念品についてのアンケートを回覧いたします。
⑦ 社会奉仕事業「あした彩のイベント」の案内を配布しております。
⑧ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑨ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本年度も宜しくお願いいたします。
京都朱雀RC　久野会長 : 本年度も宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日は足元が悪いなか、京都朱雀RCより、久野会長、大友副会長、砂田幹事、福川会長エレクト、村上姉妹友好クラ

ブ委員長の5名の皆様にお越しいただきました。また米山奨学生のハシブファルザナさんもありがとうございます。今年
度一年間、しっかりやり切ります。よろしくお願いします。

山田会長 : 昨日のゴルフ同好会コンペにご参加の皆様、ご苦労様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。新山さん、段取
りありがとうございました。

槌田幹事 : 昨日のゴルフコンペお疲れ様でした。岡村さん、優勝おめでとうございました。
鴨井会員 : 山田年度の出発を祝しスマイルします。応援しますので頑張ってください。
堀川会員 : 山田会長を始め新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。

久野会長を始め京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝いたします。
新山会員 : 本日より山田年度のスタートですね。山田会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
入江会員 : 山田年度の船出を祝して。
小松会員 : 山田年度、出発おめでとうございます。
氏房会員 : 山田会長をはじめ、ひな壇の皆様の新年度のスタートを祝してスマイルします。
  原  会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、今年はいっぱいいい汗かいて楽しみたいと思います。一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 山田年度の本年度の活躍を期待しております。
橘高会員 : 昨日のゴルフコンペではお世話になりました。

山田会長年度のひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本会員 : 新年度のスタートを祝して頑張りましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しいただきました。
与田会員 : 山田新年度おめでとうございます。

ひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
笠原会員 : いよいよ山田年度スタートです。全員で盛り上げていきましょう。

京都朱雀RCの皆様ようこそお越しになられました。引き続き宜しくお願いいたします。
丹治会員 : 山田新会長を始め、新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。

西岡会員 : 山田年度、期待しています。
昨日のゴルフ同好会に参加された皆様、お疲れ様でした。準優勝できたのでスマイルします。

森本会員 : 山田会長、槌田幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
末吉会員 : 山田会長・槌田幹事・ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
日笠（常）会員 : 本日よりゆっくり食事ができそうです。ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。末永く友好を深めることができますように。
竹本会員 : 京都朱雀RC、久野会長をはじめ大友副会長、福川会長エレクト、砂田幹事、村上姉妹友好クラブ委員長、岡山北西

RCにご訪問いただきありがとうございます。本年度のスタートを祝してスマイルいたします。
相原会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪への感謝と山田年度の始まりを祝してスマイルいたします。
川西会員 : 本日の初例会に京都朱雀RCより久野会長を始め砂田幹事、大友副会長、福川会長エレクト・村上友好委員長のご訪

問ありがとうございます。
波多会員 : 昨日、ゴルフ同好会に参加させていただきました。前組を行く山田会長、槌田幹事の組に打ち込んでしまったのでスマイルします。
藤島会員 : 先日の歴史同好会、昨日のゴルフ同好会に参加の皆様お疲れ様でした。
岡村会員 : 相原会長をはじめ、ひな壇の皆様、一年間お世話になりました。

昨日のゴルフ同好会、思いもよらない出来事でスマイルします。
井川会員 : 昨日我が岡山御津カントリークラブの桑木志帆プロが資生堂レディスオープンで念願の初優勝を飾りました。

先日、相原年度のひな壇打ち上げ会が行われ、相原会長、森本幹事にご馳走になりました。個性溢れる最高のひな壇
だったと思います。本当にありがとうございました。

 30件　150,000円（累計150,000円）

犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」 代表　中 内　寛 人　様
　犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」で代表を務めております、中内寛人です。授業の関
係で遅れての参加となりましたが、新年度最初の例会にお招きをいただき、また、発言の場をいただきありがとう
ございます。本日は、私の自己紹介と今年度の「あした彩」の活動方針についてお話をさせていただきます。本
題に入る前に、社会奉仕委員会の皆様をはじめ、岡山北西RCの皆様におかれましては、日頃より「あした彩」の
活動にご理解いただき、また、手厚いご支援、ご協力いただき、この場をお借りして感謝申し上げます。
　それでは、本題に移らせていただきます。まず自己紹介ですが、現在岡山理科大学／生命科学部2回生です。これまで「あした
彩」の代表は、4回生が務めてきましたが初の2回生代表です。他校の経験豊富な先輩方がおられる中、代表を引き受けて良いの
か一週間以上食欲がなくなるほど悩みましたが、2月の卒業イベントで前幹事の森本さんが「あした彩」の活動を称えてくださり、こ
れからも応援をしてくださるというお言葉に応えたいと心を決めました。そして先輩や顧問の先生方から、今の「あした彩」があるの
はコロナ禍にあって「あした彩」を支えてくださったRCの皆様のお陰であることを忘れず、感謝の気持ちをもって前に進むようにとア
ドバイスをいただきました。そこで今年度の活動方針を考えるにあたり一つはコロナ禍で弱まった大学間の連携を深めること、そのた
めにも例年RCの皆様にもご協力いただいているホンデリングやWiLL、卒業イベントといったビッグイベントだけではなく、街頭募金や
大学祭、意見交換会やグループワークといったミニイベントで交流の機会を増やすこと、同時に広く「あした彩」の活動、犯罪被害者
支援活動について知っていただくための広報活動に注力していきます。ここでRCの皆様に更なるお願いがあります。それは、時とし
て私たち学生がこの犯罪被害者支援という活動をやっていることを社会が認めてくれているのか不安にかられることがあります。自
己満足で終わっているのではないか、何かの見返りが欲しいわけではありません。ただ私たちの活動を応援して下さる皆様が私た
ちの活動に一緒に参加してくださることで、そばで見守ってくださるだけでどれほど安心感があるか、それは昨年度、皆様が参加し
てくださった松永さんの講演後に行った合同勉強会や2月の卒業イベントに参加した学生からの生の声です。一つでも二つでもい
いです、私たちの活動をそばで見ていただき叱咤激励、時にはお褒めのお言葉をいただきたいです。早速のお願いで恐縮ですが、
7月13日の第3回ハートフルエキスポ…イオンモール岡山で初めて一般の方に向けての活動発表をします。ただ、まったくの手探り状
態です。不安でいっぱいです。寝不足の毎日です。成功、失敗といった評価もさることながら次に向かってのアドバイスをいただける
と幸いです。どうぞ今年度もご支援、ご協力のほど重ねてお願い申し上げます。
歴史同好会報告 歴史同好会幹事　仲　田　錠　二　会員
　第３８回歴史同好会定例会が、６月２４日㈪岡山市北区野田屋町「いけ一」にて１３名の会員が参加して開
催されました。今回は新山英樹会員を講師とし、演題「道路の歴史、役割、性能」で講話をして頂きました。江戸
時代の５街道の成り立ち、アスファルトの起源、最新の道路事情など話は多岐にわたり、とても学びが多かったで
す。次回は８月、相原利行直前会長が講師で開催します。多数の会員の皆様の参加をお待ちしております。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

ゴルフ同好会活動報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　6月30日㈰に、第310回ゴルフ同好会コンペを15名で開催いたしました。梅雨時期で天候が心配でしたが、ほとんど雨に打たれる
ことなく無事にラウンドを終えることができました。優勝者は岡村会員でした。おめでとうございます。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）　…資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　…資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）　…資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）　…資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
…為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、
個人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加することとする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の岡山旭川RC、岡山北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担する
ことを申し合わせており、岡山旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、岡山北西RCは弁当
代、通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

第1回理事・役員会議事録
日時　2024年７月１日㈪11：30～12：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会　長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三　岩本一壽
井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①７月～９月のプログラムについて（資料1）
　　…資料１の通り、承認された。
　　　例会時にプログラム委員会より次回プログラムを案内する。
②前期会費について（資料2）　…資料２の通り、承認された。
③その他　…特になし。
⒌ 協議事項 
①地区大会の登録・展示パネルの作成について（資料3）
　　…地区大会は被選理事会での承認通り、全員登録
　　　展示パネルの作成は、既存のパネルにシール加工をする。
②旧ひな壇慰労例会について
　　…通常の例会を開催後、卓話の時間を利用して開催。
　　　表彰状と金一封を差し上げ、挨拶をいただく。
　　　残りの時間で、1年間の活動内容を紹介する。
③岡山北RCとの合同例会について　…岡山北西RC主体で企画準備中
④高校生フォーラムについて（資料4）　…資料４の通り、承認された。
⑤その他
⒍ 報告事項 
①委員会部会会議費について　…周知会の開催には一人当たり3,000円の会議費を支出
②例会進行について
　新しい取り組みについて
・健康増進、リフレッシュ効果、コミュニケーションの推進を目的に例会開始前に10分間のストレッチ
・例会の総括、フィードバックの提供、会員のモチベーション向上、一体感の強化を目的とした副会長による
例会の講評の実施

③クラブ協議会について（資料5）
④その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月８日（ミリオンダラーミール））
鰻蕎麦　　甘長ピーマン揚げ浸し　　助六寿司　　
赤出汁　　コーヒー
次回のメニュー（７月22日（ヘルシーランチ））
とうもろこしの冷製スープ　　　
海の幸のフリット　サンタフェソース
マンゴーのムースと彩りフルーツ　　　パン　コーヒー

前回メニュー（7月1日）
イサキのポワレ 夏野菜のミネストローネ仕立て


